Material Didáctico Sistematizado.

## Encuentro 8 del Taller de TIF Especialización en Comunicación Digital.

Cammertoni, Marisol.

## Cita:

Cammertoni, Marisol (2023). *Encuentro 8 del Taller de TIF Especialización en Comunicación Digital*. Material Didáctico Sistematizado.

Dirección estable: https://www.aacademica.org/marisol.anahi.cammertoni/29

ARK: https://n2t.net/ark:/13683/p7K1/nF8



Esta obra está bajo una licencia de Creative Commons. Para ver una copia de esta licencia, visite https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/deed.es.

Acta Académica es un proyecto académico sin fines de lucro enmarcado en la iniciativa de acceso abierto. Acta Académica fue creado para facilitar a investigadores de todo el mundo el compartir su producción académica. Para crear un perfil gratuitamente o acceder a otros trabajos visite: https://www.aacademica.org.

Hola, esperamos que se encuentren bien.

Hemos llegado al último encuentro del Taller de TIF y, en esta oportunidad, proponemos realizar el cierre recuperando lo desarrollando a lo largo de estas semanas.

Durante estas clases trabajamos en diferentes acciones importantes a los fines de que puedan sentar las bases para construir su Proyecto/Plan de TIF. En este sentido, se les invitó a proponer un tema, focalizarlo, comenzar a problematizarlo y circunscribirlo dentro de la disciplina (comunicación digital).

También, iniciaron la búsqueda de antecedentes al tema que les permitió comenzar a conocer qué hay desarrollado acerca de eso que les interesa investigar y poder reconocer el aporte que, desde sus proyectos, harán. Luego, continuaron con la redacción de objetivos que les permite poner en palabras y de forma concreta lo que pretenden hacer y que les será de guía durante todo este proceso de realización del Plan y, luego, del TIF.

Finalmente, les propusimos que comiencen el ejercicio de escritura del resumen descriptivo como modo de poder presentar la propuesta de sus proyectos. Esto junto con los objetivos serán su carta de presentación para la búsqueda de dirección de sus TIF.

Por todo lo articulado y trabajado al momento, podrán empezar a desarrollar el proyecto completo, buscar un/a director/a -que es quien tiene un saber más acabado cobre la temática que quieren desarrollar- y emprender la recta final de la Especialización en Comunicación Digital.

Como cierre de los encuentros de este Taller, les vamos a proponer un trabajo que será, como dijimos líneas arriba, de instrumento de presentación para la búsqueda de director/a y el puntapié inicial en el armado del Plan de TIF. Vale aclarar que este trabajo no conlleva más desarrollo que lo que fueron trabajando para los encuentros, con la diferencia de que le darán integralidad y lo configurarán con la estructura del plan.

Esta instancia de cierre tiene 3 fechas de entregas posibles, ustedes pueden elegir dentro de las mismas cuándo entregar. Tengan en cuenta que la entrega en las dos fechas iniciales les permitirá tener una instancia más de corrección en el caso que sea necesario.

¡Buen cierre de materia!

Les deseamos un gran fin de año y excelente comienzo del 2024. Un gusto haber transitado estas semanas juntos/as.

Saludos,

## **TP FINAL**

Teniendo en cuenta lo trabajado durante el Taller:

-Realizar el Resumen Descriptivo del tema atendiendo lo desarrollado en el séptimo encuentro (extensión máxima 1 carilla)

-Redacción del Objetivo General y Específicos (en este caso especial atención a la devolución que se realizó de los mismos en el trabajo presentado en la sexta clase)

<u>IMPORTANTE:</u> entregar en formato Word. Espacio 1.5, fuente Times New Roman 12.

## Fecha de entrega:

El TP final del Taller tiene 3 posibles fechas de entrega que son:

15 de diciembre 2023

01 de marzo 2024

02 de agosto 2024

No se corregirán entregas por fuera de estos días establecidos.

Todas estas instancias son válidas para la entrega, pero es importante tener en cuenta que entregando en la primera o segunda fecha siempre tienen una posibilidad más en el caso de que haya correcciones que realizar.